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A Consejo de Administración 
Informe administración OCTUBRE de 2023 
 
El siguiente es un informe de los hechos más destacados en la administración del 
conjunto para el mes de octubre. 
 
En septiembre recibimos pagos por $72,091,722 por cuotas de administración del mes y 
anteriores.  En total se recibieron pagos del 85.3% de los inmuebles. Además, se recibió 
$600,000 por uso del salón social 
 
Las cuentas bancarías cerraron Septiembre así : 
Cta Corriente $176,947,836  
Cta  Ahorros   $50,351,993 

 
 
Después de hacer el 2 de octubre los pagos de septiembre quedan los siguientes saldos 
bancarios (y haber recibido pagos de admon por $750.000 que corresponden a octubre) 
 
Cta Corriente $104,926,313 
Cta Ahorros $51,124,368 
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SIMULACRO DE EVACUACIÓN 
EL miércoles se realizó un simulacro de evacuación a las 10am. Durante 15 a 20 min las alarmas 
del conjunto sonaron para indicara los residentes que debían evacuar el inmueble, dirigirse al 
primer piso y salir de casas y torres, sin correr. 
 

   
Se envío la invitación a todos 

los residentes 
Se compró dotación necesaria para los guardas y personal 

de aseo, para colaborar en la actividad 

 
VISITAS DE LA EMPRESA DE CONSULTORÍA DE FACHADAS 
La empresa de consultoría comenzó a realizar las visitas de registro con Drones de fachadas 
para el informe de consultoría. La administración atendió las visitas. 
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Obra de Prodesa en vía peatonal 
Aún que la fecha de inicio de las obras de arreglo del terreno bajo la reja perimetral era 
noviembre, ya iniciaron los trabajos. 

 
 
Mantenimiento Red contra Incendios 
 
El 2 de octubre tuvimos una fuga por el daño de una válvula de pie en la red contra incendios en 
la torre 2. Hicimos las compras necesarias para el cambio. 

 
Después de esto se restableció el funcionamiento de las bombas contra incendios y con 
asistencia de Grundfos, quedando restablecida la presión de la red, lista para funcionar 
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Como parte de las mejores que tenemos que hacer en 
seguridad adquirimos un botiquín para el conjunto. Vamos 
a programar para dentro de dos semanas una jornada de 
capacitación en primeros auxilios para los residentes que 
deseen participar y formar parte de la brigada de 
emergencia. Participarán el personal de vigilancia y de 
aseo. Los botiquines se catalogan en tipo A ( el más 
pequeño) b y c (el más grande). Y según la Norma que 
reglamenta este tema, son necesarios dependiendo la 
extensión el centro comercial o el conjunto donde se vayan 
a ubicar. 
 
Para Roble aplica un b o c. Tuvo un costo de $490.000 e. 
Incluye la dotación. Con la capacitación La idea es 
enseñar a los residentes y el personal atender una 
emergencia sencilla y usar el material del botiquín y la 
camilla de rescate que tenemos. 

 
 
 

 
Se hizo la convocatoria a todos los residentes para 
inscribirse a capacitaciones de primeros auxilios. 
 

 Compramos también los dos extintores satélite de 150 
libras. Están incluidos en el presupuesto anual del 
conjunto aprobado por la asamblea.  
 
Un extintor de estos tiene la capacidad de 10 a 15 
extintores de los que tenemos en las casas o en Las 
Torres, y debe ser ubicado en puntos donde haya un 
mayor riesgo de incendios, como pueden ser los 
parqueaderos o zonas como el cuarto de basuras.    
 
Se compraron al proveedor mundo dotaciones por un valor 
total de $2,166,900  , cuál entre cuatro cotizaciones que 
recibimos fue la de mejor valor ajustándose el presupuesto 
que teníamos 
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HALLOWEN 
Para Halloween  nos concentraremos por ahora en la 
fiesta de los niños el 31 de octubre. Ya con varias 
cotizaciones tanto de proveedores nuevos, 
recomendados por residentes y el de la Sra. que 
realizó la actividad el año pasado que es la residente 
de la casa 14. Esta es la mejor opción de precio, que 
es la de la residente de la casa 14. y que ya la 
conocemos del año pasado. 
 
Fiesta con 2 animadores, pinturaritas y show de 
globoflexia por $750.000. Crispetas tiene un valor 
aparte y alimentación también. El inflable lo tenemos 
de Asoalcalá  sin costo.   
 
Para evitar problemas de intoxicación por alimentos de 
un niño, no daremos comida preparada, Solo igual que 

el año pasado, una bolsa con una fruta, un jugo, un ponqué y una chocolatina.  
 
Y le pediremos a Asoalcalá la misma maquina de fotos del año pasado que creo que a la gente 
le gustó mucho por que se quedaron con una foto impresa. 

 
La administración compró directamente en San Victorino 

los regalos para la fiesta de los niños 
 

 
También se compraron los 

alimentos para los refrigerios 
 

 
La fiesta se desarrolló en el salón social 

 
Se alquiló el servicio de crispetera 
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En total el reporte de los guardas es que un poco mas de 70 personas se acercaron a portería 
con intención de pedir dulces dentro de Roble y se les negó el ingreso, ya que no tenían invitación 
de ningún residente.  
 
En un caso en particular,  un grupo de personas  desobedecieron la instrucción de no ingresar y 
entraron cuando un residente abrió la puerta. Se detuvieron dentro del conjunto y y se les llevó 
afuera del conjunto de nuevo. Varias personas se molestaron e insultaron a los guardas. 
 
OTRAS ACTIVIDADES 

- El 10 y 11 de octubre se monitoreó el suministro de agua por cortes del servicio 
anunciados por el acueducto 

- Se fabricaron 3 pie de amigos para extender 3 cámaras en zona de visitantes fuera de 
los árboles que las cubren 

 
Se contrató el servicio de animación  

Se contó con la grabación 360 y 
cámara de fotos provista por 

Asoalcalá 
 

   
 

 La administración solicitó un apoyo adicional en la 
noche para prevenir cualquier incidente de hurtos 

 
 

En varias ocasiones se detuvo 
personas en portería que querían 

ingresar al conjunto sin ser 
invitados por algún residente 
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- El 20 y 21 de octubre la administración asistió al Congreso de propiedad horizontal, tal 
como acordó el consejo. De este se mejores que podemos implementar en el conjunto y 
la administración. 

 
 

 
 
 
 
ASOALCALA 

 
Asoalcalá viene trabajando hace varios meses en un proyecto para instalar cámaras que cubran 
las zonas exteriores de los conjuntos. 

 
- Ya la Secretaría de seguridad del municipio autorizó el proyecto 
- Prodesa y los conjuntos también lo aprobaron en las reuniones de la asociación. 
- El dinero ya está disponible de los ahorros que ha hecho la asociación 
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En cada conjunto se instalará una cámara dirigida a las zonas exteriores y en Sauce se instalará 
el centro de monitoreo 

 
 
La Cámara se ubicará en el ultimo piso de la torre 6 y cubrirá la entrada y salida de la hacienda. 
Desde la esquina superior de la torre 6, se cubriría toda la entrada vehicular y peatonal de la 
hacienda. En la fachada solo se vería una cámara pequeña sin tubería externa ni cableados a la 
vista 

En Roble se cubriría la entrada y salida vehicular 
En Rodamonte, se cubriría el parque que esta frente a roble y la via vehicular 
En Cerezos se cubriría el parque frente a cerezos  
En Sauce se cubriría el parque de Sauce. 
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La Cámara se ubicará en el ultimo piso de la 

torre 6 y cubrirá la entrada y salida de la 
hacienda. Desde la esquina superior de la 

torre 

En Roble se cubriría la entrada y salida 
vehicular 

 

 
 
Se gestionó con la asociación la instalación de una cabaña de reciclaje a la entrada de Hacienda 
Alcalá 
 
APP SEGURIDAD SUPERIOR 
Seguridad Superior va a poner en marcha en roble una app para la complementar la gestión de 
seguridad de residentes 
 

- Control de acceso de visitantes 
- pre autorizaciones de visitantes 
- PQRS con la administración 
- Cartelera virtual 
- Botón de pánico 
- Recibo de paquetes 
- Registro de bicicletas 

 
Con esto buscamos retirar el uso de whatsapp en portería, para así los guardas no tengan acceso 
directo a los contactos de los residentes. 
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CONSEJO DE ADMINSITRACIÓN 
El 2 de octubre se realizó la reunión del consejo para el seguimiento financiero de Agosto. El 
lunes  30 de octubre, se realiza  la reunión mensual del consejo para revisión de estados 
financieros de Septiembre 
 
Se adjunta el informe de tesorería de fin de mes entregado al consejo 
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REPORTE DE LAITON LAWYERS  
2 de los 3 procesos jurídicos que el conjunto tiene en cobro jurídico ya radicado en juzgado , los 
abogados nos actualizan que ya se tiene mandamiento de pago. 

 
 
El conjunto está en espera de la desición del Juzgado para el pago ya que Davivienda, dueño de 
los inmuebles en leasing, respondió que ellos pagarían la deuda si reciben la orden de un juez 
en un proceso Jurídico. 

 
 
 
 
Marco Ruiz 
Administrador / Conjunto Residencial Roble 


